

# 学校だより

No.10



令和8年2月  
千葉市立緑町小学校  
児童数587名



## SNS の使い方についてご家庭でもご指導ください

校長 三橋 勉

暦の上では大寒も過ぎ、季節は少しずつ春へと向かってまいりました。こここのところ天候には恵まれていますが、雨が降らないため、本校でもインフルエンザ流行の兆しが見えてまいりました。ご家庭でもご注意いただければと思います。

さて今月は、学級懇談会にて開催いたしました「ネット安全教室」と重なる内容について、全家庭にお伝えさせていただきます。今、報道等でも目にしていると思いますが、SNS を通じた「いじめ」や、痛ましい「暴行動画」の拡散が全国的な社会問題となっています。これらは単なる冗談や悪ふざけではありません。被害者の尊厳を深く傷つけるだけでなく、投稿や拡散に関わった側も法的責任を問われ、その後の人生に大きな影響を及ぼす重大な事態となります。決して「うちの子に限って大丈夫」とは思わず、必ず親子で話し合いの時間を設けてください。

デジタルの世界では、一度流出した情報は完全に消去することが困難です。お子様が知らぬ間に加害者や被害者にならないよう、ご家庭でも今一度、SNS の利用ルールやスマートフォンの使い方について話し合うことが大事です。

「画面の向こうには世界中の感情を持った人間がいること」「人を傷つけ道徳的に相応しくない投稿や拡散はしないこと」といったネットモラルの再確認をお願いいたします。また、友達から不適切なメッセージが送られてきて不安を感じた際も、決して一人で抱え込まず、いつでも学校へ相談するようにお伝えください。学校と家庭が手を取り合い、SNS 時代の子どもたちが安全に、正しくネット社会と向き合えるよう導いていくことは欠かせないことです。

それでは今月もすべての児童が安心・安全に学校生活を過ごせますようにご協力のほどよろしくお願ひします。

## 3月の主な行事予定

※感染症等の状況により、変更になる場合があります

4日(水)たてわり活動(最終)

5日(木)表彰集会

8日(日)ワックスがけ(社体の皆様、ありがとうございます!)

10日(火)委員会活動(最終)、4年生5時間下校

12日(木)卒業式予行

13日(金)6年大掃除

16日(月)6年生給食終了、卒業式前日準備、1~3・6年生短縮日課

17日(火)卒業証書授与式

19日(木)給食終了、大掃除、5時間授業

20日(金)春分の日

23日(月)短縮日課

24日(月)修了式・離任式 短縮日課

25日(火)~31日(火)学年末休業

4月1日(水)~7日(火)学年始め休業



【スクールカウンセラー来校日】※ご予約を希望される方は、教頭まで連絡ください。

2月6日(金)14:00~○ 15:00~× 16:00~×

2月9日(月)10:20~○ 11:10~○ 12:55~× 13:20~× 14:10~○ 15:00~○ 16:00~○

2月20日(金)14:00~× 15:00~× 16:00~×

3月6日(金)14:00~○ 15:00~○ 16:00~×

3月9日(月)10:20~○ 11:10~○ 12:55~○ 13:20~○ 14:10~○ 15:00~○ 16:00~○

3月23日(月)10:20~× 11:10~○ 12:55~○ 13:20~○ 14:10~○

# 伸びよ みどりの子



## 6年 薬物乱用防止教室

1月15日(木)千葉ゆうきのライオンズクラブの皆様のご協力で薬物の危険性や健康に生きることの大切さを学びました。薬物に絶対手を染めてはいけないということをご家庭でも約束してください。

## 5年 校外学習

1月16日(金)日本科学未来館と勝俣自動車に行きました。宇宙のことや未来のことをたくさんの展示物から学んだり、車の点検や出荷の仕組みの話を聞いたりすることができました。



## 6年 キャリア教育

1月23日(金)保護者の方のご協力でたくさんの職業についてお話を伺うことができました。次働く方から生の声を聞くことができて、働くについて自分の将来について考えて行くきっかけとなりました。感謝申し上げます。



## 1年 昔遊びの会

1月16日(金)民生委員様のお声掛けで地域のたくさんの方がご協力してくださいました。昔遊びを通して地域の方と触れ合う暖かい時間が流れました。感謝申し上げます。

## 4年 醤油出前授業

1月21日(水)キッコウマンの方をお招きして醤油のでき方を学びました。天然酵母のにおいや生の大豆のおいしさに触れることができました。日本を代表するおいしい醤油がたくさんある千葉に誇りを持つ機会となりました。

## 校内書き初め展

席書会を行いました。1、2年生は硬筆、3年～6年生は毛筆で書きました。アリーナで、1文字1文字集中して丁寧に書いている子どもたちが多く、冬休み中に練習してきた成果がよく出ていました。1月26日からその作品を掲示して校内書き初め展を行っています。学習参観で多くの保護者の方に子供たちの学習の成果を見ていただくことができました。



## 球技大会壮行会

1月19日(月)壮行会は、全校児童が参観する中、選手が高まった技能を見せてくれ、会場は大いに盛り上りました。壮行会を運営した5年生の言葉や応援に選手は力をもらいました。



## 6年 球技大会

1月21日(水)弥生小を会場に球技大会が実施されました。11月から特設球技クラブとして練習していた6年生は、精いっぱい戦うことができました。また、弥生小、轟町小と対戦相手との交流も深めました。

ミニバスケットボールは第3位、サッカーは第2位と健闘し、チームが一丸となって戦いました。どちらも最後まであきらめない力強い気持ちが感じられ、感動的な試合となりました。子どもたちの練習のサポート、日々の健康管理等にご協力いただいた保護者の皆様に感謝申し上げます。



## お知らせ・お願い

### 【学校給食費等の口座振替について】

第8期(1月分)口座振替日は 2月25日(水)、再振替 3月16日(月)です。口座の残高確認をお願いします。

### 【転居について】

繰り返しの連絡になりますが、転居に伴う転校の予定や進学先の変更がある場合には早急に学校へ連絡をお願いいたします。次年度の準備のため必要な情報となりますので、ご協力よろしくお願ひします。